



Gerardo López



Santo Tomás: 295 alumnos participan del primer ensayo Paes

Este sábado, Santo Tomás dio inicio a su primer ensayo gratuito de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) 2025. La actividad, que reunió a 295 alumnos de diferentes establecimientos educacionales en su sede de Punta Arenas, permitió a los alumnos y egresados de enseñanza media medir sus conocimientos en las áreas de Competencia Matemática 1 y Competencias Lectoras, a través de dos test que simulan las condiciones reales del examen oficial.

Respecto a esta importante jornada, la rectora de Santo Tomás Punta Arenas, Valeska Acevedo, destacó: "Las puertas de Santo Tomás siempre han estado abiertas a los estudiantes y

egresados de educación media, para que pongan a prueba sus conocimientos y se entrenen en tiempo y con pruebas reales a las entregadas por el Ministerio de Educación, antes de presentar la Prueba de Admisión a la Educación Superior".

El ensayo contempló dos bloques de evaluación a partir de las 9,30 horas, y la inscripción, de carácter gratuito, se realizó a través del sitio web ensayo.santotomas.cl. Los participantes debieron presentarse en la sede ubicada en Mejicana 665, acompañados de su cédula de identidad.

Los resultados estarán disponibles a partir del 13 de mayo a las 9 horas en ensayo.santotomas.cl.